

CÓMO VE LA FEDERACIÓN GALÁCTICA LO QUE SUCEDE EN LA TIERRA.

PRIMERA PARTE, 1

Published 17 March 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Soy Mari Swaruu. Gracias por acompañarme y por ver mi video.

Este es un tema extremadamente amplio y controvertido y un solo video no puede realmente cubrirlo todo, por lo que abordaré este tema en el futuro muchas veces más.

Para la mayoría de las personas y para otras fuentes de información sobre la Federación Galáctica, o sobre la Federación de Planetas Unidos, lo mismo con diferentes nombres, ninguno de los cuales es realmente correcto, ya que obviamente están humanizados, es una especie de organización de puro amor y los que guían a la humanidad desde lo alto y que la liberará de sus opresores.

Y ahí es donde comienza el primer problema, ya que siempre está a punto de liberar a la humanidad y nunca lo hace. La salvación con ellos siempre está a la vuelta de la esquina, pero nunca se concreta, y esto, lógicamente, hace que muchos caigan en la idea de que los que dicen esto son solo charlatanes que usan el tema para ganar dinero en la red y vender libros. Y para otros, esto es una clara indicación de que esos grupos que impulsan la Federación Galáctica de la Luz y su supuesta existencia son agentes pagados que están difundiendo información errónea y el llamado "hopium" (esperanza), para controlar la percepción de la gente, como parte del movimiento Nueva Era, fuertemente controlada por el gobierno.

Y luego tenemos otro punto de vista, el de mis predecesores, que han dicho que la Federación Galáctica es quien controla a la humanidad desde muy por encima de toda la larga lista de organizaciones represivas, que en realidad, o en última instancia, les sirven.

En mi opinión, todos esos puntos de vista tienen mucho de verdad y también muchos conceptos erróneos, y esto es indicativo de lo que dije anteriormente, que este tema es extremadamente complicado y difícil de abordar.

Lo que viene a continuación es mi opinión informada sobre lo que realmente está pasando y debo recordarles a algunos de ustedes, los nuevos, que no estoy en la Tierra, estoy en una gran nave estelar en órbita y he caminado los largos pasillos y las alas del Alto Consejo de la sede local de la Federación en la nave biosfera Andrómedana "Viera". No soy humana, pero viví 5 años en la Tierra, como un paso hacia abajo, llegué allí cuando tenía 8 años y me fui cuando tenía 13.

Haber vivido allí, en la Tierra, como un humano sin serlo, durante 5 años, siendo de fuera de la Tierra donde estoy ahora mismo, me da una perspectiva única sobre el panorama completo de lo que ocurre en la Tierra, en donde puedo ver el punto de vista humano y también el punto de vista de mi grupo y el de la Federación.

Habiendo dicho eso, por otro lado, estar aquí, arriba, no significa que pueda saber todo lo que está pasando, de la misma manera que si vives en España o en México, no necesariamente sabes todo lo que está pasando ahí. Así que puedo ver una

perspectiva más grande y ampliada quizás, pero como cualquier otra persona, solo puedo dar mis puntos de vista basados en lo que veo aquí, con la mejor información disponible y con mis mejores intenciones también. Y este tema es tan complicado y tan extenso que debo abordarlo a través de varios videos, ya que hay tanta información que uno solo no puede contener todo.

Lo que veo que está pasando es un lío multidimensional, multirracial y multicultural, súper complicado, que nadie parece entender completamente, independientemente del nivel, el rol o el puesto que cada persona pueda tener dentro de él. Sin embargo, muchas cosas están lo suficientemente claras, como para ser aseveradas como hechos de donde partir, para analizar toda la situación.

La Federación realmente controla en su totalidad todo lo que rodea a la Tierra, lo que significa que no veo signos ni posibilidad de que se produzca ningún tipo de invasión regresiva, o que ocurra en este momento, ni en el pasado reciente ni tampoco en el futuro.

Todo el cuadrante galáctico está completamente bajo el control de la Federación y no necesito decir esto - esa organización es gigantesca y extremadamente poderosa, ya que está compuesta por innumerables razas, especies y sus culturas, que trabajan juntas en buena cooperación.

Incluso puedo decir que muchas razas que múltiples expertos en la Tierra consideran regresivas, como los Alpha Draco que son Reptilianos, y los Ethortans, de las razas denominadas Altos Grises, son en realidad amistosas y cooperativas con el resto de los miembros de la Federación, o al menos están siendo amigables aquí, en esta área, donde se encuentra la Tierra.

Entonces, en mi perspectiva, todos los datos que tengo disponibles indican que la Federación es verdaderamente el controlador final de la Tierra.

La situación general en la órbita de la Tierra es la siguiente:

El Sistema Solar y la Tierra con él, están muy dentro del espacio dominado por la Federación y también en un área de alto tráfico, donde innumerables naves van y vienen todo el tiempo. La Tierra no está oculta, ni mucho menos, todas las razas la conocen y saben dónde está, por lo que la idea de que los humanos no transmitan mensajes de saludo al espacio, porque podría llamar la atención de alguna raza regresiva invasora, es simplemente ridícula.

Desde el puente de esta nave estelar, la Toleka, puedo ver innumerables mapas estelares utilizados para la navegación y puedo ver los de otras razas, así como también están incluidos en los bancos de datos de la computadora de navegación de las naves y la Tierra está claramente incluida en todos ellos y bajo la clara descripción de estar bien en el espacio dominado por la Federación.

Solo por esto puedo concluir plenamente que pase lo que pase y pase lo que pase en la Tierra, es de hecho responsabilidad de la Federación de Planetas Unidos o de la Federación Galáctica, lo mismo.

La situación física aquí arriba es la que sigue:

La Tierra está aislada artificialmente por una serie de anillos de radiación de alta

intensidad, los cinturones de Van Allen, pero solo funcionan desde el estado vibratorio de la 3D, como refiriéndose a la frecuencia vibratoria promedio en la Tierra o de la Tierra, porque cuando está arriba esa frecuencia, la barrera etérica, como otros la llaman, simplemente no está ahí, de ninguna manera es un problema. Es inexistente a partir de 5D, dejando a 4D como un rango de frecuencia de transición.

Recordando a todos que las densidades y sus números son utilizados por mí y por mi grupo solo como referencia, ya que insistimos en que una densidad es un estado mental y un rango de percepción de uno o más individuos que están de acuerdo y no algo realmente físico, mucho menos con cualquier tipo de barreras entre ellos.

Eso concluye que los llamados cinturones de Van Allen, o la barrera etérica, solo están ahí desde el punto de vista de alguien atado a la Tierra y con una mentalidad promedio y pueden superarse fácilmente usando la mente y la percepción solo si el individuo está espiritualmente lo suficiente avanzado.

Sin embargo, los cinturones de radiación están ahí, pueden medirse con tecnología e instrumentación humana, pero solo como radiación ionizante de alta energía. Incluso se dice que en el mundo de los espíritus, si uno es de una vibración lo suficientemente alta y espiritualmente consciente y lo suficientemente avanzado, un alma puede escapar de la barrera etérica. Y si no está lo suficientemente avanzada y mantiene un estado vibratorio bajo, no puede cruzar la barrera y debe regresar a la Tierra para experimentar otra encarnación allí, como parte de su progresión y crecimiento espiritual.

Si esto es cierto o no, es casi imposible saberlo. Sin embargo, hay información en los archivos de la Federación que afirma que esto es parte de la función de los cinturones de Van Allen y también explica por qué tanta gente usa el término "barrera etérica" al referirse a ellos.

El resto de la situación física es la siguiente:

Hay una gran nave estelar Andrómedana en forma de punta de flecha con plena capacidad de biosfera escondida permanentemente detrás de la Luna que a su vez es también una antigua nave biosfera Andromedana, mucho más grande que la primera, y que está en gran parte vacía y con pocas razas de la Federación que lo usan como base.

La Luna en sí es otro tema muy grande. Todo el tráfico espacial y todo lo que sucede en la Tierra es monitoreado y controlado de cerca desde la nave biosfera Andrómedana que también es la sede local de la Federación donde constantemente se realizan reuniones entre los representantes de las razas extraterrestres más destacadas que son bien conocidas en la Tierra, como los Andrómedanos y los Arcturianos que ocupan los puestos de más alto rango en el Consejo, seguidos por los Alpha Centauri, también llamados Alfrateanos, los Antarianos, Sirianos, Ethorteanos y un sinnúmero de otras razas menos conocidas.

A partir de ahí, hay entre 900 y 1000 grandes naves que superan el kilómetro de largo, constantemente en órbita terrestre, la mayoría entre 200,000 y 500,000km de la superficie terrestre y también miles de naves más pequeñas de todos los tamaños y formas, todas pertenecientes a innumerables razas estelares. Todas esas naves grandes y pequeñas se ocupan de sus asuntos todos los días, moviéndose de una nave a otra con la nave biosfera Andromedana "Viera" como su principal centro de

actividad.

Del mismo modo, todas esas naves van y vienen de la órbita de la Tierra todo el tiempo y, como dije anteriormente, hay tantas que, como dijeron una vez mis predecesores, parece el estacionamiento de un centro comercial humano cualquier sábado por la tarde.

Esta nave, la Toleka, se encuentra en la órbita terrestre baja, donde hay pocas naves de un kilómetro o más, pero desde su lado de estribor podemos ver las luces de innumerables otras a lo lejos, a veces incluso mezclándose y confundiéndose con las estrellas detrás. Aunque la mayoría de las veces es fácil ver naves individuales, porque la mayoría de ellas llevan luces estroboscópicas de diferentes colores para distinguirlas claramente del campo estelar.

La razón por la que hay tantas naves en la órbita de la Tierra también es bastante clara y, desde mi punto de vista, es bastante lógica y no requiere mucha especulación. La razón es que cada raza está monitoreando sus semillas estelares, su familia en la Tierra, estando allí como semillas estelares o como descendientes. Por qué, como he dicho antes en videos anteriores, hay innumerables extraterrestres completos viviendo entre humanos y haciéndose pasar por humanos, muchos con identidades humanas oficiales que los ayudan a integrarse en la sociedad de manera efectiva para tener una experiencia humana y también lo sé porque yo era una de ellos.

Todas esas razas estelares que orbitan la Tierra no están interesadas en los recursos del planeta y tampoco hay una guerra galáctica. Están todos aquí alrededor de la Tierra por la gente en general y por su gente, son familia, tan simple como eso. Pronto continuaré escribiendo sobre este tema, ya que hay mucho que decir. Entraré en las restricciones de la Federación para la gente de la Tierra y la restricciones y barreras para los no humanos que orbitan la Tierra, temas relacionados con la Primera Directiva.

Y entraré en la parte más acalorada y controvertida de este tema, las razones por las que la Tierra está en una agitación tan constante y el papel de la Federación en ella, como su causa o como participantes permisivos en la causa de todo ese cisma y todas las elucubraciones éticas que lo rodean.

No hace falta decir que esto no es nada fácil de poner en palabras, pero debo intercalarlo con otros temas porque este es extremadamente complicado y todo el tiempo llega nueva información y nuevos puntos de vista, así que por favor estén atentos.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu